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有隐患

遇到难办事
您就说句话
晚报派记者
帮办就是啦

梁园区的郭先生：
梁园区万堤河桥西侧，
路南道路上有个窨井低
于路面，存在安全隐
患。

夏邑县的张先生：
我家住夏邑县的祥和小
区，入住已经一个多月
了，但小区内的路灯却
一直不亮。

发：鲁超令

灯不亮

李先生家住
在睢阳区凯旋路
与宇航路交叉口
附近的上海都市
花园小区，他求助

说因为凯旋路进行道路加宽施
工，造成以前从小区门前凯旋路
经过的 1路和 23路公交车绕行
到了紫荆路。小区里的居民如
果外出乘坐公交车，都是沿着宇
航路向东，步行到紫荆路上。但
因为 1路和 23路公交车在紫荆
路没有设立站点，常常不停车。

这令等车的乘客十分无奈。
“凯旋路修路是好事，公

交车因为道路施工绕行到紫荆
路我们也能理解，但因为没有
站 牌 常 常 坐 不 上 车 就 无 奈
了。”李先生说，希望能在紫
荆路上为绕行的 1路和 23路公
交车设置站牌，这样就能方便
附近的乘客在该路段乘车了。

接到李先生的求助后，记
者来到了上海都市花园小区附
近的凯旋路，看到因为道路施
工，小型车辆在该路段经过的

时候都要绕行到施工路段外面
的辅道上。因为道路狭窄，体
积颇大的公交车确实难以通
过。而在紫荆路上，虽然有绕
行过来的 1路和 23路公交车，
但确实没有设置停车的站牌。

4月 27日，记者就此采访
了市公共交通有限公司常务副
总经理张维峰。“凯旋路道路
施工的时候，因为长江路与凯
旋路交叉口南侧及南京路与凯
旋路交叉口南侧的桥梁施工，
设置了限高杆。而限高杆的高

度，造成公交车无法从该施工
路段通过，所以不得不绕行到
紫荆路。”张维峰说，因为道
路施工的原因，1路和 23路公
交车在该路段不得不绕行到紫
荆路，不过考虑到乘客乘车的
需求，市公共交通有限公司可
以在紫荆路为绕行的 1路和 23
路公交车设置临时站牌，“等
到凯旋路的道路施工完成后，
1路和 23路公交车还会按照凯
旋路的原定路线行驶”。

晚报首席记者 鲁超

这段中州路很快就会大修
本报讯 梁园区的李先生 4月 19日求助称，“地下道以北的中州路非机动车道损坏严重，何时才能进行维修？”

4 月 19
日，家住梁园
区的李先生向
《晚 报 帮 办》
求助称，地下

道以北的中州路，两侧的非机
动车道路面损坏严重，有的路
段还出现很多“坑”，导致很
多非机动车进入机动车道行
驶，十分不安全，希望有关部
门尽早维修这条路。

“中州路地下道往北路两
侧的非机动车道路面毁得走不
成了，一路上都是坑，大坑小
坑，颠簸得很，很多电动车、
自行车都跑到了机动车道上，
看着就不安全。平时上下班，
从道南到道北，也只能走这条
路，咱们政府能不能给老百姓
解决这个问题啊？”李先生希
望通过记者和有关部门取得联
系，咨询一下中州路近期有无
修路计划。

接到李先生的求助后，记
者来到了地下道以北的中州
路。记者看到中州路机动车道

路面平整，没有损坏的情况，
而两旁的非机动车道则“面目
全非”，非机动车道的柏油路
面上的石子大部分已经松散，
有的路段已经看不到柏油路面
了，被密密麻麻的大坑小坑取
代（如图）。

记者沿着中州路一直向北
行走至光彩大市场，又沿路返
回，发现道路损坏确实十分严
重，有的路段上面的大坑已经
导致骑车人不得不绕行，所以
才会出现非机动车频在机动车
道内行驶的现象，存在一定的
交通安全隐患。

随后，记者与商丘市城市
管理局市政科办公室取得了联
系。“中州路路面损坏的情况
我们已了解，并且对中州路是
有修路计划的，而且是要准备
大修，现在正在做工程前期的
资料，但是考虑到凯旋路和归
德路现在正在施工，中州路成
了保证道南道北正常通行的主
要道路，所以目前中州路暂时
还不能进行施工，预计到 5月

底或者 6月初就可以准备开工
了。届时，这段中州路的机动
车道和非机动车道都会进行大
修，等到这段路修好以后，群

众出行就安全方便了。”该局
市政科办公室工作人员说。
文/图 晚报首席记者 鲁超

实习生 宋帆
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道路施工有限高 绕行期间可设置临时站牌

本报讯 睢阳区的李先生 4月 21日求助称，“1路和23路公交车不走凯旋路，而绕行到紫荆路了。但因为紫荆路没有路牌，附近的
居民常常难以乘车。”

记者
报告

驾管大队：会尽力帮助裴先生解决难题

本报讯 睢阳区的裴先生 4月 14日求助称，“我是一名残疾人，报名参加了残疾人专用的C5驾照考试。在体检几个月后，我的体
检信息却一直入不了系统，导致无法参加学习和考试。”

4 月 14 日 ，
家住睢阳区的裴
先生向 《晚报帮
办》 求助称，因
身体存在残疾，

他报名参加了残疾人专用的
C5 驾照，但是在体检并确认
体检合格后，个人信息却一直
没有被录入系统，导致裴先生
没有办法参加驾驶证的学习和
考试。裴先生希望通过京九晚
报的帮办记者找到解决的办
法。

“我是一名残疾人，半年

前在淮海驾校报名参加了残疾
人专用的 C5 驾照考试。报名
的当天就去商丘市第一人民医
院进行了体检，并且体检结果
也是符合 C5 驾照报名要求
的，但是我的体检信息却一直
没有被输入到驾驶员报名的系
统里面，我去医院找了很多
次，他们说医院没有权力输入
交警部门的系统，也没有办法
帮我上传体检信息。”裴先生
说，在医院进行体检后，需要
医院将符合 C5 驾照要求的体
检信息输入到交警部门的系统

里，之后才能进行驾驶证的学
习和考试，“驾校也没有说出
具 体 的 原 因 或 者 解 决 的 办
法，这都半年了，我始终没
有办法参加学习和考试，希
望记者同志帮我咨询一下，
这事该找哪个部门解决，怎
么解决啊？”

裴先生表示，想早点让自
己的体检信息输入到交警部门
的系统中，顺利地参加驾校的
学习和驾驶证的考试。

4月 27日上午，记者就此
采访了商丘市交警支队驾管大

队大队长王成才。“我刚开完
会，正准备去处理这个事情，
我跟淮海驾校的刘副校长已经
约好了，下午和他一起去商丘
市第一人民医院，找医院的领
导协商一下，找到解决该问题
的办法，尽快把这个学员的个
人体检信息输入到系统里，不
再因此耽搁学员的时间，让他
早点参加考试。”王成才表
示，会尽力帮助裴先生解决该
难题。
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